

Zertifikat

Prüfungsnorm **IFS Broker**
Version 3, Juni 2019
Zertifikat-Registrier-Nr. 01 181 2000115

Zertifikatsinhaber: **S E B I G Speise-Eis-Bedarf-Import- Gesellschaft mbH**
Antoniterstraße 14-16
50667 Köln
Deutschland



COID: 31848

Geltungsbereich: Vertrieb von Zutaten (Kerne, Nüsse, Nussprodukte, Kakaopulver und Glasuren, Schokoladen und Dekore, Streudekore, Eisrohstoffe, Früchte- und Fruchtdekoration, Fruchtputee, Portionszucker / -salz / -pfeffer, Toppings), Gebäck und Getränke (Eisliköre, Malagawein/Marsala, Fruchtsäfte, Spirituosen) für Großhändler und Industriebetriebe in den Produktbereichen Bäckerei, Eisherstellung und Süßwarenindustrie

Distribution of ingredients (kernels, nuts, nut products, cocoa powder and glazes, chocolates and decorations, scattered decorations, ice cream raw materials, fruit and fruit decoration, fruit puree, pastries, portion sugar / -salt / -pepper, toppings, beverages: ice cream liqueurs, Malaga wine/Marsala, fruit juices, spirits) for wholesalers and industrial companies in the product areas bakery, ice cream and confectionery industry

Die Anforderungen des IFS Broker sind auf Höherem Niveau erfüllt.

Produkt-Scope(s): Nr. 4, 5, 6, 8, 9, 10

Datum des Audits: 2020-05-28

Zeitspanne für das nächste Audit: 2021-04-02 – 2021-06-11

Gültigkeit: Dieses Zertifikat ist gültig bis zum 22.07.2021.

Die Anlage ist Bestandteil dieses Zertifikates.

Cologne, 10.07.2020

TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Cologne



Anlage zum Zertifikat

Prüfungsnorm

IFS Broker

Version 3, Juni 2019

Zertifikat-Registrier-Nr.

01 181 2000115

Produkt-Scope(s):

Nr.

4 Milchprodukte

5 Obst und Gemüse

6 Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks

8 Getränke

9 Öle und Fette

10 Trockenprodukte, andere Zutaten und Zusätze